

Donnerstag, 20.11.2014

## Feuerwehr trifft auf Wickie und Asterix



**Hebertsfelden.** Der Ausflug der Feuerwehr hatte die Bavaria Filmstadt in München zum Ziel. Erste Station auf dem großen Filmgelände war das 4-D-Kino. Dort wurde man bei einer interaktiven Schlittenfahrt gehörig durchgeschüttelt. In der anschließenden, rund zwei Stunden dauernden Filmstadt-Führung (Bild) wurden die Teilnehmer von ihrem Tourguide zu den verschiedensten Filmkulissen (z. B. Das Boot, Asterix, Die wilden Kerle etc.) geführt. Bei allen Stationen konnten sie viel zum Entstehen des Filmes erfahren. In einem Studio konnte man die Live-Aufzeichnung eines Verkaufsenders beobachten. Hier hatte der Moderator sogar Zeit, den Besuchern zuzuwinken. Im dritten Teil konnte noch das "Bullyversum" besichtigt werden, bevor man sich wieder auf den Nachhauseweg machte. Die Ausflügler ließen den Tag beim Stanglwirt mit einer guten Brotzeit ausklingen. – red/Foto: Feuerwehr Hebertsfelden

(Bericht im Rottaler Anzeiger am Donnerstag, den 20.11.2014)

[Weitere Fotos](#)



zum Schließen hier drücken